



TRES EN RAYA

MC: lo dicho

Dante Delgado adelantó que la candidatura será para un miembro de su partido (otra vez, ¡adiós, Marcelo!) y que tendría que ser una “figura fresca”

VERÓNICA MALO GUZMÁN
OPINIÓN · 13/7/2023 · 00:06 HS



Verónica Malo Guzmán / Tres en Raya / Opinión El Heraldo de México Créditos: Especial

A sobra de un personaje de la política que en todo quiere destacar (me refiero, por supuesto, al Presidente), tenemos otro. Sí, pareciera que Dante Delgado quiere ser el fiel de la balanza en las elecciones de 2024. En una de esas le sale.

Ya anunció que no irá ni con López Obrador ni con la oposición. Presume independencia ante la batalla electoral que se avecina. Pero para mí que lo importante es que en 2024 cualquier tercero únicamente acarreará mayor discordia y en este caso particular, aunque el emecista lo niegue, de manera indirecta beneficiará más a Morena que al Frente Opositor. Así es el panorama y cada día se aclara más.



Ya lo había comentado en mi columna titulada 'El último engranaje: Movimiento Ciudadano o el multiverso (sdpnoticias.com): a MC le conviene ir solo. Sabe que mismo dando su "amor" a la 4t no se lo agradecerían como quisiera, e ir con el Frente Amplio Por México nada más no le convence al senador Delgado, además de que no sería aceptado por muchos de sus miembros.

En fin, por si aún cabían dudas, MC irá solo. Y Dante se "autodestapó" como precandidato a la Presidencia de la República. Claro, mencionó a otros posibles precandidatos: Luis Donald Colosio Riojas, alcalde de Monterrey; Samuel García, gobernador de Nuevo León; Jorge Álvarez Maynez, diputado federal; y Patricia Mercado, diputada federal. De paso nos recordó que Enrique Alfaro ya se ha autoeliminado. Anunció, además, que mañana, viernes 14 de julio, Movimiento Ciudadano tendrá su Consejo Nacional donde definirán detalles para 2024. Y con este en puerta, descartó a Marcelo Ebrard como posible candidato de MC (en caso de que este se llegara a salir del proceso —poco interno y muy repetitivo— de la 4t.

El dirigente de MC también anunció que el 5 de diciembre ya tendrán su candidato presidencial. Es más, Dante Delgado adelantó que la candidatura presidencial será para un miembro de su partido (otra vez, ¡adiós, Marcelo!) y que tendría que ser una "figura fresca", pero en caso de no lograrse, él mismo sería la "última opción" para los comicios. ¡Vaya forma de "sacrificarse"!

Dante Delgado es un político experimentado. En realidad, su independencia y el impulsar a un candidato lastimará al Frente, es un "guiño" a Morena y su supuesta neutralidad e independencia terminará ayudando a la 4t.

Hay costos/beneficios de lo que supondrá para Movimiento Ciudadano el lanzar un candidato a la presidencia. Si dentro de 10 meses todo continúa como hasta ahora, MC mantendrá el registro a nivel nacional con sólo enfocarse en incrementar su presencia en municipios, la legislatura federal, Jalisco, Monterrey y tal vez, con mucho trabajo y otro tanto de suerte, conseguir otra entidad federativa.

Hay costos/beneficios de lo que supondrá para Movimiento Ciudadano el lanzar un candidato a la presidencia. Si dentro de 10 meses todo continúa como hasta ahora, MC mantendrá el registro a nivel nacional con sólo enfocarse en incrementar su presencia en municipios, la legislatura federal, Jalisco, Monterrey y tal vez, con mucho trabajo y otro tanto de suerte, conseguir otra entidad federativa.

Dante Delgado propone que MC sea la tercera vía para 2024. Respetable. La realidad partidista señala, no obstante, que sin el empuje necesario, lastimará a la nueva opción y beneficiará al régimen actual. Lo dejó claro en el evento de Méxicolectivo, el cual parecía más una concentración de priistas, hoy "ex", y un remedo de lo que anuncian en el Frente. Gracioso, "con el PRI ni a la esquina", pero con los expriistas todo un evento y una cuña para dividir el voto el próximo año.

Falta saber si habrá una incisión al interior de MC, dado el desencantamiento de Alfaro y el anuncio —la semana pasada— del senador y coordinador de su bancada en el Senado, Clemente Castañeda Hoeflich, sobre que MC se tendría que replantear su posición política si Xóchitl fuera la candidata del Frente.

Mientras tanto, lo dicho. Movimiento Ciudadano de la mano de su fundador Dante Delgado ha iniciado el juego donde todos pierden, menos él.

POR VERÓNICA MALO GUZMÁN

VERONICAMALOGUZMAN@GMAIL.COM

@MALOGUZMANVERO